

[English below]

LIGNES DIRECTRICES POUR LES AUTEURS

1. Une proposition originale et inédite doit être **soumise en format Word (.docx) sur le site de la conférence** : <https://phraseoprag.sciencesconf.org/>, **selon le calendrier mentionné dans l'appel à contributions**. Le comité scientifique et d'organisation de la conférence sélectionnera les communications ou les résumés en fonction de la qualité de la proposition. De même, les soumissions peuvent être rejetées si elles ne respectent pas les lignes directrices requises ou si elles ne sont pas conformes aux normes de qualité requises.
2. Les contributions **respecteront strictement le format du modèle fourni** pour le résumé ou l'article de recherche. **Le non-respect de ce modèle peut être une raison suffisante pour qu'un article soit rejeté.**
3. Longueur des propositions :
 - 3 pages **bibliographie incluse** pour les résumés
 - 15 pages **bibliographie incluse** pour les articles
4. Langue utilisée : **français ou anglais**. La langue choisie doit être mentionnée dans le résumé (langue utilisée lors de la communication orale) et d'article (langue utilisée pour la rédaction de l'article).
5. Le type de soumission (① ② ③ ou ④), cf. *appel à contribution*) doit être mentionné dans la proposition de résumé ou d'article, après les mots-clés.
6. La première page doit également comporter les informations suivantes :
 - Titre de l'article ou du résumé en français et en anglais
 - Auteur(s)
 - Courriel
 - Affiliation de l'auteur
 - Mots clés : jusqu'à cinq mots clés en français et en anglais
 - Dans le cas d'un article : un résumé de l'article en français et en anglais
7. Les résumés ou les articles complets doivent être soumis en deux versions :
 - Une **avec toutes les informations concernant l'auteur** (nommez le fichier avec votre nom et prénom)
 - Une version **entièrement anonymisée** (nommer le fichier avec votre nom et prénom).
8. Toutes les langues existantes peuvent être incluses dans les soumissions, que ce soit dans une perspective monolingue ou contrastive. Dans le cas de langues autres que le français ou l'anglais, **il est fortement recommandé d'intégrer les éléments suivants** pour les exemples ou expressions présentés dans l'article ou le résumé, afin de faciliter la compréhension du lecteur :
 - une glose morphosyntaxique
 - une translittération alphabétique (en particulier pour les langues rares, les langues à idéogrammes ou à système d'écriture spécifique)
 - une traduction en français ou en anglais
9. **Citations entre parenthèses insérées dans le texte :**
 - a) Nom(s) de famille (année : pages)
Exemple : comme l'indique Johnson (2003 : 18)
 - b) (Nom(s) année : pages)
Exemple : (Pérez González 2003 : 18-20)

10. **Références bibliographiques** : Cette section ne comprendra que les travaux cités dans le texte. Les références à d'autres travaux qui ne sont pas cités dans le texte sont strictement interdites. La liste sera classée par ordre alphabétique de l'auteur et de l'année de la première édition.

GUIDELINES FOR AUTHORS

1. An original and unpublished proposition **must be submitted in Word format (.docx) on the conference website: <https://phraseoprag.sciencesconf.org/>, according to the schedule mentioned in the call for contributions.** The Scientific and Organizing Committee of the conference will select the papers or abstracts according to the quality of the proposal. Likewise, submissions may be rejected if they do not adhere to the required guidelines or if they do not comply with the required quality standards.
2. The contributions will **strictly follow the format of the template provided** for the abstract or the research paper. **Failure to comply with this template may be sufficient reason for an article to be considered ineligible.**
3. Length of proposals :
 - 3 pages **including bibliography** for abstracts
 - 15 pages **including bibliography** for articles
4. Languages to be used: **French or English.** The language chosen must be mentioned in the abstract proposal (language used for the conference) and the article proposal (language used for the paper).
5. Submission type ((①) ②) ③) or ④), see the *call for papers*) must be mentioned in the proposition of the abstract or paper after the keywords.
6. The title page should also include the following information:
 - Title of the article or abstract in French and English
 - Author(s)
 - e-mail
 - Affiliation
 - Keywords: up to five keywords in French and English
 - In the case of an article: a summary of the article in French and English
7. The abstract or the full papers have to be submitted in two versions :
 - One with **all the information concerning the author** (name the file with your First and last name)
 - One **fully anonymized** (name the file with your First and last name)
8. All existing languages can be included in submissions, whether from a monolingual or contrastive perspective. In the case of languages other than French or English, **it is strongly recommended to integrate the following elements** for the examples or expressions presented in the article or abstract to facilitate readers' understanding:
 - a morphosyntactic gloss
 - alphabetic transliteration (particularly for rare languages or languages with specific ideograms or writing systems)
 - translation into French or English
9. **Parenthetical citations:**
 - a) Surname(s) (year: pages)
Example: as Johnson (2003: 18) states
 - b) (Surname(s) year: pages)

Example: (Pérez González 2003: 18-20)

10. References: This section will **only include the works cited in the text**. References to other **works that are not cited in the text are strictly prohibited**. The list will be arranged in alphabetical order by author and year of first edition.